

## **Proponen que EPN dé Informe en Congreso**

Claudia Salazar y Zedryk Raziel  
Cd. de México (26 julio 2018).-

Porfirio Muñoz Ledo propuso que el Presidente Enrique Peña Nieto pueda presentarse en el Congreso a entregar su último Informe de Gobierno.

Dijo que ello sería posible mediante un acuerdo político, al no haber la posibilidad de una reforma constitucional.

Entrevistado al salir de la reunión con diputados electos de Morena, argumentó que ahora habrá una nueva relación entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo.

"Creo que debe restaurarse el diálogo entre los Poderes, ojalá pueda haber (un acuerdo) de buena voluntad, de que vaya a Peña Nieto a presentar su informe, no como (Felipe) Calderón que lo presentaba en un auditorio rodeado de empresarios.

"Estamos en el momento de la restauración democrática de la relación entre los Poderes", sostuvo.

Opinó que el Poder Legislativo cometió un gran error al cancelar la obligación del Presidente a presentarse ante el Congreso en la entrega de su informe de Gobierno.

Dijo que por debilidades y complicidades se permitió al presidente Calderón que no fuera a la Cámara de Diputados.

Señaló que en la mayoría de los países el titular del Ejecutivo se presenta ante el Poder Legislativo.

"Es que le permitieron a los Presidentes una verdadera desnaturalización del sistema político.

"El informe del Presidente es un acto de rendición de cuentas obligatoria y debe restaurarse", planteó.

Recordó que durante 30 años se vivió en la anomalía, porque la izquierda no reconocía la legitimidad del Presidente.

Señaló que él intento interpelar al ex Presidente Miguel de la Madrid, pero no se lo permitieron.

"Desde entonces se rompió la relación entre Poderes, con Salinas nos salíamos porque no reconocíamos la legitimidad de los gobiernos", expresó.

Con Ernesto Zedillo hubo mayor diálogo porque ganó la elección, pero con los panistas, dijo, volvió el caos.

Ahora, mencionó, Andrés Manuel López Obrador es el heredero directo de la lucha del 88, con 30 años de lucha por la democracia.

La culminación de este hecho será la toma de posesión de Andrés, será un hecho histórico, la conmemoración más importante, aseguró.

Dijo que más adelante se verá si a él le corresponde poner la banda presidencial a López Obrador.